

30年11月の利用者アンケート



利用者の声（原文掲載）



ふれあい館の回答



子ども達の利用が主ということで仕方ないのですが、勝手な希望を言わせていただければ、夜1時間程度アルコールも入った交換会ができればよかったです。全国から集まる機会がなかなかないので。

（一般団体責任者）



ご利用ありがとうございました。当館からアルコール飲料を購入していただければ、夕食時間に大食堂での飲酒が可能です。説明が不足したようで申し訳ありませんでした。次回はぜひご相談ください。



砂利になっているので使いやすい。トイレもきれいでよかったです。

（市民キャンプ場利用者）



ご利用ありがとうございました。皆様に気持ちよくご利用いただき、うれしい限りです。今後も快適にご利用いただけますよう施設の維持に努めてまいります。



普段自然に触れる機会が少ないので、子どもととても良い刺激になったようです。とても楽しかったといっています。また機会があれば参加したいです。

（幼児わくわくキャンプ参加者）



ご参加いただきありがとうございました。引き続き皆様方が気軽に参加しやすい事業を企画してまいります。

たくさんのご意見をお寄せいただき、ありがとうございました。

平成30年12月

オーエンス泉岳自然ふれあい館